
 今年度の運動会グラウンド整備作業を、5⽉23⽇（⾦）15:30より実施し
ました。当⽇は、保護者46名、児童および弟妹18名、教職員8名の、計72
名の皆さまにご参加いただきました。

 前回整備作業を⾏った環境整美委員会から引き継いだ内容をもとに、主
にトラックの⽯拾いとフィールド内の草取りを⾏いました。
 ⽯拾いの際には、⽯だけでなく地中に埋まっていたごみ等も丁寧に取り除
いていただきました（※グラウンドに搬⼊される⼟の中に、まれにゴミが
混⼊していることがあるそうです）。
 フィールド内の雑草は根が張っており⼿強かったものの、皆さんの連携プレーで⼿際よく作業が進みました。
また、地中に埋まっていた杭を抜く作業も⾏いました。

健康安全委員会Pickup!

 健康安全委員会では、運動会前のグラウン
ド整備と、セーフティーアップ活動（登下校
の⾒守り）を⾏っています。
 委員に加えて「⼀⼈⼀役」でそれぞれのサ
ポーターを募り、活動を⾏っています。
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守る⼿は多いほど強くなる。

健康安全委員⻑・⼩島さん

⼀⼈では届かない安⼼も、
みんなでなら、守っていける。

 セーフティーアップ活動は、⽉ごとに決まっている
担当学年のサポーターが、家庭の都合に合わせて、登
下校時の通学路の交通量の多い交差点や危険と思われ
る場所に⽴ち、安全を⾒守っています。
 「やれる⼈が、やれる時に、やれることを」をモット
ーに、⼦どもたちの安全な学校⽣活のために、無理な
く協⼒し合う形で取り組んでいます。

恵小
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 作業は約40分間にわたり⾏われ、終了後には慰労のお茶を配布し、16:15頃に解散となりました。
 皆さまのご協⼒により、⼤変有意義な活動を⾏うことができました。⼼より感謝申し上げます。そして何よ
り、運動会を⼤きなけがや事故なく無事に終えることができ、⼦どもたちの精いっぱい頑張る姿を安⼼して応援
することができました。本当にありがとうございました。

 5⽉31⽇(⼟)に開催された運動会は、天候にも恵まれ、⼦どもたちの輝く姿をたくさん⾒ることのできた⼀⽇となり
ましたね。運動会の前週には準備の⼀環として健康安全委員会のもとグラウンド整備作業があり、安全で快適な環境
へと整えてくださいました。今回は、健康安全委員⻑より活動のご報告をいただきましたので、ご紹介します。

 今後は、5⽉より⾏っているセーフティーアップ活動を、各学年のサポーターの皆さまにより継続していく予定
です。登下校の通学路などで危険と思われる場所や気になる点がありましたら、学校を通じてご連絡いただければ
と思います。今後の⾒守り地点として、検討いたします。

　新年度が始まり、あっという間に最初の行事が駆け抜けていき、やっと少しほっとできている母です。運動会の取材中、
先生方から子どもたちにまっすぐ届けられる声援に、胸がじーんとして、あたたかい気持ちになりました。
　改めて、子どもたちを支えてくださったすべての皆様に心よりお礼申し上げます。
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